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25 января – Татьянин день

                      Окончание. Начало на стр. 3.

Коммуналка

Думаю, в таком положении оказы-
вались многие. Наконец-то по-

добные истории уходят в прошлое. С 
2007-го года в Лесном ведется плано-
мерное устройство огражденных кон-
тейнерных площадок с установкой кон-
тейнеров под мусор. Мы уже не раз 
поднимали эту тему, но вопросов мень-
ше не становится, а потому мы вновь 
встретились с Татьяной Владимиров-
ной КАРПУНИНОЙ, специалистом 1-й 
категории по содержанию и озелене-
нию города ОГХ КЖКХ г. Лесного.    

По ее информации, в 2007-м году 
было оборудовано 10 площадок на 
территории домоуправления №1, в 
2008-м году – 10 площадок на терри-
тории ДУ-5. На очереди оборудование 
недостающих контейнерных площа-
док на территориях ДУ-5, ДУ-2 и ДУ-3.

Честно говоря, я давно мечтала о 
контейнерной системе, увидев ее в 
Омске в конце 90-х. Там контейнеры 
под мусор в обиходе уже давно. По-
завидовала омичам – как это удоб-
но! Надоело смотреть в родном Лес-
ном на ужасные антисанитарные кучи 
мусора во дворах – там, где дома не 
имеют мусоропроводов. Теперь, сла-
ва Богу, контейнерная система внед-
ряется и у нас.    

Готовя этот материал, я прошлась 
по дворам, где установлены контейне-
ры. Что можно сказать? Изменился в 
лучшую сторону внешний облик дво-
ров. Аккуратные огражденные контей-
нерные площадки облагородили их. 
Исчезли жуткие мусорные ямы. При-
стойно, удобно, разрешено и доступ-
но в любое время дня и ночи вынести 
из дома скопившийся мусор, не боясь 
попасть на доску позора или угодить 
под штраф. В урнах, расположенных 
на улицах напротив дворов с контей-
нерами, около опор освещения стало 
намного меньше бытового мусора.

Увидев эти перемены, я была уве-
рена, что кроме благодарности к ком-
мунальщикам за вводимые новшес-
тва жители города ничего не должны 
испытывать. Оказывается, я ошиба-
лась…     

В городе нашлись-таки недоволь-
ные этими добрыми начинания-

ми. В частности, жильцы дома по ули-
це Сиротина, 13 категорически отказа-
лись от оснащения своего двора кон-
тейнерной площадкой. Они горячо за-
верили работников коммунальной 
службы, что и без контейнеров смогут 
поддержать требуемый порядок, будут 
выносить мусор в мусоровозную маши-

Они совершенно непохожи 
друг на друга. Каждая из них ин-
дивидуальна и имеет свой не-
повторимый подход к работе.    

Трех Татьян, о которых пойдет 
речь, помимо имени объединило об-
щее дело – они дают знания студен-
там ИГРТ и делятся с ними жизненным 
опытом. Это неравнодушные, творчес-
кие натуры, которые поддерживают со 
студентами теплые, можно сказать, 
дружеские отношения. И в то же время 
они преподаватели, требовательные 
не только к студентам, но и к себе.

Знакомимся.  
Татьяна Николаевна РУДНИЦ-

КАЯ, преподаватель экономических 
спецдисциплин, имеет высшую квали-
фикационную категорию, кроме того, 
сама является выпускницей ИГРТ. 
Окончила его с отличием, после полу-
чила высшее образование и вот уже 
тридцатый год вкладывает в студен-
тов все накопленные знания. 

Спрашиваю, знает ли она, поче-
му родители выбрали для нее имен-
но это имя? 

- Это никогда не обсуждалось мной 
с членами моей семьи. Имя пришло 
само собой, так и назвали.

Задаю вопрос: за столько лет ра-
боты возникала ли мысль сменить ее 
место?

- Даже если и возникало желание 
уйти на другую работу, всегда было 
что-то, что держало – то группу оста-
вить жалко, то еще что-нибудь, - сме-
ется она.   

Так что можно уверенно сказать: 
техникум привязал к себе педагога. И 
она, по ее собственным словам, ни-
сколько об этом не жалеет.   

– Один из моих выпускников не-
давно при встрече поделился сво-
ей мечтой: он очень хочет покорить 
Эльбрус. Когда он выпускался, гово-
рил – вы будете мной гордиться. Так 
и сложилось – вершина Тянь-Шань в 
Казахстане уже покорена. В планах 

Контейнерные площадКи: 
убрать нельзя установить 

ну, которая до сих пор приходит дваж-
ды в день, или в контейнеры к дому по 
Сиротина, 15. В итоге – обещания не 
выполняются, во дворе прежняя удру-
чающая картина: вместо аккуратной 
контейнерной площадки возле дома 
красуется печально знакомая свалка...   

Ну ладно, один двор сам из-за 
себя страдает. А вот еще «груп-

па товарищей» пошла дальше – обра-
тилась аж в прокуратуру с требовани-
ем запретить контейнерные площад-
ки. И руководство КЖКХ вынуждено 
тратить время, оправдываясь в том, 
что они делают жизнь горожан удоб-
нее. А ведь подобные жалобы грозят 
не только приостановлением даль-
нейшей работы по организации кон-
тейнерных площадок, но и ликвида-
цией имеющихся! Что это? Недаль-
новидность, ретроградство, нежела-
ние посмотреть дальше собственно-
го носа? И с какой стати они решают 
за меня и многих других, радующих-
ся происходящим бытовым переме-
нам, быть контейнерам или не быть?.. 
Ну, вернется все на круги своя, кому от 
этого станет лучше? Опять любовать-
ся многочисленными помойными яма-
ми, забитыми отходами, которые гни-
ют и воняют в любую погоду, мусор из 
которых растаскивают кошки и соба-
ки или он разлетается по окрестнос-
тям в ветреные дни? Как опять будут 
выглядеть наши дворы, каково опять 
мучиться рабочим, очищающим эти 
ямы? Опять головная боль – куда де-
вать мусор, если не успел к мусоро-
возке? Может, прежде чем выступать 
с протестом, надо было взвесить все 
«за» и «против»? А ведь время поду-
мать было: об устройстве контейнер-
ных площадок известили задолго до 
начала работ во всех местных средс-
твах массовой информации.

Татьяна Владимировна рассказа-
ла, какая колоссальная работа 

была проведена комитетом ЖКХ, дру-
гими специалистами – исполнителями 
этого плана. Прежде всего, вопрос о 
контейнерных площадках долго и под-
робно обсуждался в администрации 
города. Определялись места для пло-
щадок, проводились сложные замеры 
и расчеты, чтобы не выйти за требова-
ния санитарных норм, заказывалось 
необходимое оборудование, предус-
матривались специальные подъезд-
ные пути к площадкам и многое дру-
гое. Задействованы были рабочие, за-
трачены (и планируется еще затра-
тить) значительные средства. А сколь-

ко трудностей пришлось преодолеть! 
Надо было учесть и наши очень узкие 
внутриквартальные дороги, и близкое 
расположение домов друг к другу и 
подземных коммуникаций, и размеры 
площадок, где по норме можно уста-
навливать только по 5 контейнеров...    

Встречаются проблемы и по эксплу-
атации уже поставленных контейне-
ров. Например, пришлось их убрать 
от столовой «Уралочка» из-за порыва 
водопровода и необходимых земля-
ных работ (вопрос относительно этих 
площадок задавали наши читатели в 
декабре минувшего года). Контейнеры 
будут поставлены ближе к музыкаль-
ной школе. От себя хочу отметить, что 
неудачно поставлены контейнеры на-
против детской молочной кухни, жела-
тельно бы их перенести в другое мес-
то... Сложности есть, но их можно пре-
одолеть в рабочем порядке. Много 
сделано и предстоит сделать – и все 
это, как говорится, псу под хвост из-за 
нескольких ворчунов? Очень хочется, 
чтобы было принято такое решение: 
«Контейнерным площадкам – быть!»

Конечно, есть еще нарекания по 
эксплуатации контейнеров. Бы-

вает, что мусор в них скапливается 
быстрее, чем вывозится. Но винова-
ты ли в этом работники ПЖРЭП? Они 
предусмотрели вывоз мусора из кон-
тейнеров ежедневно с помощью кон-
тейнеровозов, специально для это-
го приобретенных в конце прошедше-
го года. Крупногабаритный мусор вы-
возится другой техникой по графи-
ку ПЖРЭП. А всегда ли мы правиль-
но пользуемся контейнерами? Сво-
ими огорчениями по этому поводу со 
мной поделилась Наталья Алексеев-
на ОЖЕГОВА, старший мастер МУП 
ПЖРЭП по надзору за санитарным 
состоянием территорий. Оказывает-
ся, некоторые жильцы ухитряются за-
гружать в контейнеры (надо ж до тако-
го додуматься!) демонтированные га-
зовые плиты, сломанные стиральные 
машины, сантехнику, негабаритный 
строительный мусор так, что контей-
неровозам не под силу провести вы-
грузку. Они же рассчитаны на опреде-
ленный вес и габариты! Приходится 
вызывать специальный погрузчик. А 
это – время и деньги. Это срывает ус-
тановленный график.

Я считаю, наши служители чисто-
ты стараются делать все воз-

можное, а иногда и невозможное, что-
бы лицом города – его улицами и дво-
рами – не ударить в грязь перед жи-
телями и гостями Лесного. А уборка, 
к слову, производится численным со-
ставом, меньшим требуемого в два-
три раза. Так давайте же им в этом по-
могать, а не мешать. Потому что от-
ветственность за чистый город лежит 
не только на них, но и на всех нас.

Г. ВаСилЬеВа, г. лесной. 

Спящий двор освещали несколько фонарей и лунный свет. Из 
подъезда дома вышел человек, бережно неся большой пакет. Пугли-
во озираясь по сторонам, он направился к мусорной куче, куда двор-
ники складывают собранный на участках мусор. Пристроив туда 
пакет, человек быстрыми шагами отправился в обратный путь... 
Стыдно, а что делать? В силу сложившихся обстоятельств он 
уже несколько дней не успевал к мусоровозной машине…   

Три «Т» из ИГРТ
наших выпускников покорить Камчат-
ку…   

Татьяна Владимировна ТРУБИ-
НА преподает 11 лет. Ведет предме-
ты ОБЖ, охрану труда, а также летние 
практики у геологов. Родилась 23 ян-
варя.  В связи с тем, что 25 января в 
календаре отмечен как Татьянин день, 
родители назвали ее Татьяной.   

- Судя по рассказам моей мамы, ва-
риантов было много, но из всех имен 
они выбрали именно это, – рассказы-
вает она. – Татьян в роду у нас мало. 

По стечению обстоятельств, учи-
лась она не только в ИГРТ, но еще и у 
Татьяны Николаевны Рудницкой.

- Она всегда была примером для 
студенток, самым красивым и модным 
преподавателем. Теперь мы коллеги, – 
с гордостью говорит Татьяна Владими-
ровна…   

Татьяна Степановна МЕЩЕРЯКО-
ВА, педагог-организатор техникума, 
пришла в коллектив совсем недавно – 
три года назад, но ее сразу полюби-
ли и педагоги, и студенты. На ее пле-
чи возложена организация культурно-
массовых мероприятий, проходящих в 
ИГРТ и городе. Под ее руководством 
шутит команда КВН техникума «КЭТ».   

– Совсем скоро «КЭТ» отпразднует 
свой пятилетний юбилей. Готовимся. 
Я стараюсь, чтоб ребята по максиму-
му все делали сами. Это учит самостоя-
тельности. Помогаю лишь по необходи-
мости. Стараемся, конечно, развивать и 
певческие таланты в наших студентах. 
Творческие занятия помогают обрести 
непростому молодому поколению взаи-
мопонимание. А это немаловажно.   

Задаю вопрос: знает ли она, почему 
ее нарекли Татьяной?  

- Мама рассказывала, что долго га-
дали, кто же появится на свет – маль-
чик Ваня или девочка Таня. Как види-
те, родилась в итоге Татьяна Степа-
новна…    

Яна т¨МнаЯ, г. нижняя тура.
Фото автора.

В Первенстве области во 2 груп-
пе Нижнетуринский район представ-
ляет исовский «Газовик». Бывший чем-
пион Горнозаводского округа «Ника» 
(Н.Тура) решил продолжить свое учас-
тие в играх на область в следующем 
году. Из-за финансовых проблем из 1 
группы во 2-ю опустились «Спутник-Ве-
тераны» (4 место по 1 группе в 2008 г.) 
и «Святогор» (8 место). 

Газовики провели уже 5 игр. В игре 
с хоккеистами Нижней Салды исовча-
не показали свое превосходство над со-
перником, победив 4:3 (0:1, 2:2, 2:0). Ус-
тупая по ходу матча, наши земляки про-
явили все свои лучшие качества и одер-
жали волевую победу. Голы забили Вик-
тор Титовец и Павел Никонов - 3. 

Три раза наши земляки уступили бо-
лее сильному противнику. «Спутнику» 
проиграли 2:8 (1:3, 0:4, 1:1, шайбы на 
счету Никонова и Евгения Байкузина). 
Чемпиону прошлого года невьянскому 
«Зениту» победа досталась со счетом 
8:4 (6:2, 2:2, 0:0), а «Молния» (В.Тура) 
переиграла газовиков 6:1 (1:0, 3:1, 2:0, 
шайбу забил Никонов). 

Несмотря на огромную самоотда-
чу всех игроков, пока наших хоккеистов 
подводит низкая реализация голевых 
моментов. В последнем матче, играя в 
Красноуральске против местного «Свя-
тогора», первый 
период газови-
ки проигрыва-
ли одну шайбу 
– 0:1. Во втором 
периоде наш Ев-
гений Байкузин 
выравнивает по-
ложение - 1:1, но 
хозяева снова на 
один гол впере-
ди. Игра прохо-
дила очень вяз-

Хоккей с шайбой
ко. Судьи, видя такой накал страстей, 
не всегда справлялись с создавшейся 
обстановкой, что добавляло нервознос-
ти. В 3-м периоде Стас Галкин забивает 
подряд 2 шайбы, причем последнюю - 
от синей линии в верхний угол ворот - и 
выводит «Газовик» вперед 3:2. Трижды 
шайба, пущенная нашими игроками, со 
звоном попадала в перекладину ворот 
и отлетала обратно в поле. Вся коман-
да «газовиков» выложилась в этом мат-
че, но на последней минуте поединка 
наши игроки не справились с волнением 
и провели неправильную смену соста-
вов, выпустив на 1 игрока больше. Свис-
ток судьи, и исовчане наказаны малым 
штрафом. Жаль, что всего нескольких 
секунд не хватило нашим землякам, что-
бы одержать очередную победу – 3:3.

17 января «Газовик» принимал куш-
винцев. Два периода прошли на равных. 
Первый выиграли горняки 1:0, а второй - 
газовики. В начале матча у хоккеис-
тов Иса не все получалось. Они торо-
пились в завершении атак. В заключи-
тельном игровом отрезке гости устали, 
а у хозяев наладилась игра в пас. Забив 
7 безответных шайб, «Газовик» победил 
9:2. Шайбы забили: Дмитрий Карташов, 
Стас Галкин, Павел Никонов, Евгений 
Гадьятов, Евгений Байкузин.

Две детские команды исовчан под 
руководством своего тренера И.Н. Кро-

хина принимают участие в чемпиона-
те области по своим возрастным груп-
пам. Трудно приходится его воспитан-
никам, но они постепенно набирают-
ся опыта, встречаясь со сверстника-
ми из других городов, которые уже не 
один десяток лет развивают у себя хок-
кей. Ребята постарше (92/93 г.р.) игра-
ют в одной группе с Североуральском, 
Кушвой и Ирбитом. У мальчишек по-
младше (96/97 г.р.) на одного соперни-
ка больше: Ивдель, Краснотурьинск, 
Североуральск, Калья.

В начале сезона юные исовчане, так-
же двумя возрастными группами, учас-
твовали в финальных играх ОАО «Газ-
пром», состоявшихся в Югорске и Бело-
ярском. Из 44 подразделений этой ор-
ганизации команды Иса заняли 5 место 
по 1994/1995 г.р. и 9 место среди детей 
96/97 г.р. Стоит отметить, что для буду-
щего профессионального роста хоккеис-
тов И.Н. Крохин привлек в команду не-
сколько мальчишек более младшего воз-
раста. Во время турниров детям была 
широко представлена культурная прог-
рамма. Они участвовали в викторинах, 
художественной самодеятельности, эк-
скурсиях. Эти поездки, а также участие 
в областных соревнованиях, были осу-
ществлены при помощи Лялинского ЛПУ, 
фирмы «УралЭкспресс» (рук. Н.П. Кусов), 
магазина «Монетка», частных предпри-
нимателей А.П. Копытова, Д.С. Корнило-
ва, Г.А. Червоткиной, Е. Костюкович. 

На Ису началось открытое Первенс-
тво поселка по хоккею, неофициаль-
ный чемпионат Нижнетуринского райо-
на. В этот раз в нем принимают учас-
тие 7 команд (2008 г. – 6 команд) с Иса, 
Н.Туры и Валериановска.

28 января в 14 часов у газови-
ков встреча на первенство области с 
«Союз-НТ» (Н. Тагил).

Василий ШироКоВ.

М Команда В Н П Шайбы Очки
1 «Зенит» (Невьянск) 6 0 0 49-17 12
2 «Союз-НТ» (Н. Тагил) 4 0 1 28-12 8
3 «Спутник-Ветераны» (Н. Тагил) 3 0 1 25-10 6
4 «Газовик» (Ис) 2 1 3 23-30 5
5 «Молния» (В. Тура) 2 0 2 18-23 4
6 «Металлург» (Н. Салда) 1 0 4 17-23 2
7 «Горняк» (Кушва) 1 0 4 9-39 2
8 «Святогор» (Красноуральск) 0 1 4 12-27 1

Положение на 20 января

С 15 по 18 января в Екатеринбур-
ге прошел 3 тур Первенства России, 
2 лига, зона «Урал». 

Команда «Факел» из Лесного в пер-
вый день встречалась с хозяевами – 
УССМ. В 1 тайме на гол, забитый стро-
ителями, ответил Юрий Куренных, но 
команда из столицы Урала успела до 
перерыва снова выйти вперед - 2:1. 
После отдыха УССМ уходит в отрыв - 
4:1, но мяч, забитый Александром Ян-
ченковым, обостряет ситуацию. Лес-
ничане заменяют вратаря на полево-
го игрока и пытаются отыграться. Этим 
воспользовался соперник и забил мяч 
в пустые ворота – итог матча - 2:5. 

На следующий день «Факел» встре-
чается с другим соседом по турнир-
ной таблице – «Металлургом» (Маг-
нитогорск). Проигрывая по ходу матча 
0:2, у «Факела» в конце 1 тайма пос-
ле подачи с углового Виктор Титарен-
ко забивает гол. После отдыха стале-
вары доминировали на площадке и не 
дали нашей команде надежды на ус-
пех – 1:6. 

В третий день нас экзаменовал БГАУ 
из Уфы. Зрители все голы увидели 
только во второй половине матча. Сна-
чала студенты открывают счет, но наша 
первая «четверка» разыгрывает комби-

нацию, и Константин Дур-
новцев с 6 метров забива-
ет гол. Южноуральцы уве-
личивают количество забитых ими мя-
чей до 3, и наши минщики идут на риск, 
снимая вратаря. За 30 секунд до конца 
матча Алексей Бугуев сокращает счет 
до минимума 2:3, большего никто из ко-
манд достичь не сумел. 

В последний игровой день нас жда-
ла принципиальная игра с новоураль-
ской командой «ТуКОР». Обе команды 
играли в открытый футбол, где шансов 
забить гол больше было у Лесного. 
Игорь Ермаков забивает 1-й гол, и пос-
ле  игра у нашей команды стала уве-
реннее. Титаренко увеличивает отрыв, 
но «ТуКор» забивает гол. На перерыв 
команды уходят при счете 3:1, мяч за-
бил Дурновцев. В начале 2 тайма он 
же забивает 4 гол, и после этого ново-
уральцы начинают настоящий штурм 
наших ворот. Сопернику удалось за-
бить нам только 2 гола, достичь весо-
мого успеха им не позволила игра на-
шего голкипера Алексея Созыкина.

Перед последним туром 1 круга, ко-
торый начнется с 30 января в Лесном, 
«Факел» занимает 10 место из 17 ко-
манд. 
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МИНИ-ФУТБОЛ

18 января в Екатеринбурге про-
шел Открытый Всероссийский турнир 
по дзюдо, посвященный памяти За-
служенного тренера России В.М. За-
харова, среди юниоров 1990-92 годов 
рождения.

В турнире принимали участие бо-
лее 150 спортсменов из регионов 
Урала, Поволжья, Сибири и Казахс-
тана.

От школы единоборств Лесного в 
соревнованиях принимали участие 
Павел Мартынов, Катерина Ястребо-
ва, Наталья Рыбакова.

Удачным было выступление Пав-
ла Мартынова. Он провел четы-

ре схватки, три из которых выиграл. В 
борьбе за первое место уступил призе-
ру первенства России среди юниоров, 
спортсмену из ХМАО, и в итоге занял 
второе место.

Мы поздравляем Павла Мартынова 
и его тренера А.Г. Буторина с удачным 
выступлением и желаем дальнейших 
спортивных побед.

о. СерГееВа,
 инструктор-методист школы 

единоборств.

Дзюдо

Слева направо: Т.Н. Рудницкая, 
Т.В. Трубина, Т.С. Мещерякова.


